
Page  / 1 1© Drogues Info Service - 29 avril 2024

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

MON ADDICTION AU CANNABIS.

 Par Profil supprimé Posté le 16/02/2015 à 01:11

Bonjour a tous, 

Je vais vous parler de mon usage au cannabis et comment cela m'a rendu au bout de 3 ans environ. Je suis du sexe
féminin et j'ai 15ans :/. J'ai commencé en 5ème, j'étais pas une ange, certes, sans me venter je fumais des clopes dans
les couloirs pour faire comme "les grands". Puis un jour ces grands qui étaient mes "potes" m'ont emmenée dans les
couloirs au moment de la cantine et m'ont dit "ouai on va fumer un joint là, tu veux fumer ?" (Elles étaient en 3eme j'étais
en 5ème). Donc j'ai commencé à tirer une latte, puis deux, puis trois... etc. Ont l'a fumé à 3 puis après je suis partie en
cours, je me sentais tellement bien si vous saviez.. Puis le lendemain matin elles m'ont proposée de venir dans un petit
parc situé plus ou moins en face du collège, donc, on allait aller se mettre sur un banc là-bas, rouler et fumer. Puis c'était
devenu une routine, sauf qu'au bout d'un moment c'est moi qui voulais rouler.. avoir ma cons.. fumer mon pers.. Donc,
avec des 'connaissances", j'ai pu m'en procurer jusqu'au jour où un pote m'a emmené dans une cité où là-bas ils ont de la
frappe!! Donc après j'y allais seule a cette cité, puis depuis 2 ans je fume 5p balle facile par jour à moi toute seule. Donc
vous allez me dire "ouai comment elle fait pour avoir tout cet argent" & bien.. j'ai fait des choses non pardonnable entre
guillemets, j'ai commencé a voler mes parents malheureusement, vu que je n'avais pas assez d'argent de poche & que
tout cet argent de poche sans exception, passait & passe encore dans la cons.. 

Un jour je me suis dis que j'allais pécho grave de la cons pour être bien pour un moment,mais ce jour là je me suis fais
pété par les keufs & encore aujourd'hui je vais bientôt passer au tribunal à cause de ça.. Donc j'avoue que maintenant j'ai
du mal à m'en sortir, je suis en échec scolaire, les profs ne croient même plus en moi.. 

Enfin bref si vous n'avez jamais consommé de cannabis, ne commencez jamais. Car moi au début je recherchais la
sensation que j'ai eu la première fois, et à chaque fois j'ai augmenté les doses pour ressentir cette sensation beaucoup
plus forte!! Et les consommateurs occasionnels arrêtez tant que vous pouvez, ne vous mettez pas dans la merde..
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